



ACTIVIDAD SE REALIZARÁ EL PRÓXIMO JUEVES 5 DE JUNIO.

Exalumnos del Eduardo de la Barra realizarán jornada de memoria

El próximo jueves 5 de junio, a las 12.00 horas, un grupo de exalumnos del liceo Eduardo de la Barra realizará una sentida jornada de memoria en el marco del aniversario N°163 del emblemático establecimiento educacional de Valparaíso.

En específico, según reveló el coordinador de la actividad, Florencio Valenzuela, con la presencia del ministro de Educación, Nicolás Cataldo, exalumno del liceo; el delegado presidencial, Yanino Riquelme, también exalumno; el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, y el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, los propulsores de la instancia colocarán unas "placas de memoria" en recuerdo y homenaje a liceanos, profesores y alumnos que "vieron conculcados sus derechos durante la Dictadura".

"Nosotros tenemos cinco compañeros exalumnos que fueron ejecutados, asesinados, partiendo por el expresidente Salvador Allende; él egresó del Eduardo de la Barra en el año 1925. Tenemos además a Mario Morris, que lo

5

excompañeros de organizadores fueron ejecutados en Dictadura. Además, hay dos detenidos desaparecidos.

ejecutaron en Pisagua, a Félix Figueras, profesor de Historia que era exalumno, a Gonzalo Muñoz y a Arturo Vilavella", detalló el coordinador.

"Tenemos, además, dos compañeros detenidos desaparecidos, que son Alfredo García Vega y Jaime López Arellano", agregó.

ANIVERSARIO

Al consultarle por la fecha y su relevancia, el organizador aseguró que el espacio será "parte de la semana liceana; el liceo Eduardo de la Barra cumple la próxima semana, el día 3 de junio, 163 años de historia y en ese marco, hemos hablado con la directora del colegio, que un día de esa conmemoración se designe como el día de la memoria".